

Protokolleintrag vom 19.06.2002

2000/266

Postulat von Heinz Bögle (SP) vom 7.6.2000:

Josefstrasse zwischen Gasometer- und Luisenstrasse, teilweise Sperrung

Heinz Bögle (SP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2474/2000).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Rolf André Siegenthaler-Benz (SVP) stellt den Ablehnungsantrag.

Heinz Bögle (SP) lehnt den Änderungsantrag von Robert Schönbächler (CVP) ab.

Das Postulat wird mit 57 gegen 56 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.